

Kostengünstig heizen mit Infrarot

Mit easyTherm-Infrarotpaneelen wohlfühlen

Die easyTherm Infrarot Wärmesysteme GmbH hat sich zum Kompetenzführer in Sachen Heizen mit Infrarot entwickelt. Mit Infrarotheizungen von easyTherm wird mit einem extrem geringen Energieeinsatz eine hohe Wirksamkeit erreicht. Technologie auf höchstem Niveau wird für die Geräte von easyTherm angewandt. Diese preisgekrönte Technologie und die Verwendung von Materialien höchster Qualität sind der Garant für hohe Wirksamkeit. Die hervorragende Energieeffizienz wird von Experten aus der Branche, Studien und Praxistests bescheinigt.

Kompetente Fachberatung ist entscheidend

easyTherm Infrarotwärmepaneele sind über Elektrotechnikpartner in ganz Österreich er-

hältlich. Diese beraten den Endverbraucher fachkundig, erstellen korrekte Heizlastberechnungen, installieren die Geräte und sind Ansprechpartner bei Fragen zur Handhabung der einfach einzustellenden Temperaturregelung. Regelmäßige Schulungen und Unterstützung durch easyTherm garantieren erstklassigen Service und Top-Beratung beim Endverbraucher.

Die Zentrale in Unterwart hat auch samstags geöffnet

Die Experten aus der Zentrale in Unterwart stehen Montag bis Freitag jeweils von 8.00 bis 18.00 Uhr und auch am Samstag von 9.00 bis 15.00 Uhr für Fragen rund um Infrarotheizungen zur Verfügung. Jeden 1. Samstag im Monat wird zusätzlich eine fachkundige Energieberatung angeboten.



Die easyTherm-Zentrale im südburgenländischen Unterwart.

Sparkasse Hartberg spendete



Seit einigen Jahren bemüht sich der Verein „Omega“ in Hartberg um die Integration von Zuwanderern. Mit dem AMS läuft das Projekt „Einleben“, das vor allem bei der Eingliederung von Zuwanderern in

den Arbeitsprozess große Erfolge aufzuweisen hat. Da kam die Spende von fünf Personal Computern von der Steiermärkischen Sparkasse Hartberg sehr gelegen, die kürzlich überreicht wurden.

Antonius Kapelle in Tiefenbach



Auf Initiative von Anton Zöhrer, dem Seniorchef des Berggasthauses Zöhrer in Tiefenbach, kam es 2011 zum Bau der „Antonius Kapelle“ gleich neben dem Gasthaus. Heuer zu Mariä Him-

melfahrt wurde die neue Kapelle feierlich eröffnet und von Pfarrer Franz Brei, dem „singenden Pfarrer“ aus Unterlamm, dem „Heiligen Antonius von Padua“ geweiht. Die Kapelle steht nun allen offen.

 **easyTherm**
ENERGIE
FEST

Gewinnspiel · Kinderprogramm

Kulinarische Schmankerl

Weinverkostung · Fachvorträge

Produktschau: Infrarotheizung · Photovoltaik
Kleinwindkraft · E-Mobilität · Lichttechnik · Biomasse · e-Marke · WKO-
Enterprise Europe · Europäisches Zentrum für erneuerbare Energie Güssing

10.00 Uhr: Vortrag
„Modell Güssing“

Gratis
Probefahrt mit
Elektro-Autos



Sa. 22. September 2012, 9-17 Uhr, Unterwart - www.easy-therm.com